
 

COMUNICADO DE LA 

JUNTA DE GOBIERNO DE CECLAVÍN 

 

Estimados Ceclavineros y Ceclavineras; 

  

Nos gustaría agradecer a los vecinos las muestras de cariño y confianza que 

están depositando en nosotros, estamos muy contentos y poco a poco se va 

viendo el progreso, por ello pedimos paciencia. Cuando entra un Gobierno 

nuevo en el Ayuntamiento, se hereda tanto lo bueno, como lo malo.  

Aún estamos en época estival y después de haber pasado los días de las 

Fiestas del Emigrante, y los 3 primeros meses de la legislatura, nos queremos 

dirigir a ustedes por varios motivos:  

 

1- A modo aclaratorio, explicar que, en las Fiestas del Emigrante de este año, 

estaba todo contratado desde febrero/marzo de 2019 por la anterior 

Corporación Municipal, tanto verbenas y espectáculos, semana cultural, así 

como los festejos taurinos. Había compradas 13 vaquillas, a repartir como 

todos los años, 2 cada día por la mañana y 3 el día 15 de agosto por la tarde 

al ser festivo Nacional y 2 las otras dos tardes. No hemos podido hacer 

ningún cambio al estar los contratos, seguros, documentación y personal ya 

cerrados.  

 

2- Nosotros solo hemos contratado 2 espectáculos para el sábado día 17: la 

charanga de medio día y el espectáculo de Alberto Moreno por la noche, ya 

que no entendíamos que, si las fiestas se habían cambiado para que cayeran 

en sábado, este día solo hubiera vaquillas.  

 



 

3- La megafonía del día del pregón, se probó dos horas antes y estaba todo 

perfecto, el problema que existe es que tendríamos que diferenciar un acto 

serio, como es ir a oír un pregón de fiestas, con una fiesta del agua.  

Al haber tanta gente de fiesta, era imposible desde atrás del todo, oír algo. 

Al año que viene nos plantearemos hacerlo la noche antes de las fiestas y ser 

un acto único y tranquilo.  

 

4- Respecto a las Peñas, nos gustaría decir que hemos hecho todo lo que 

hemos podido para que éstas estuvieran lo mejor posible. Sabemos que 

algunas de ellas han molestado un poco al vecindario, y aun habiendo normas 

no se han respetado del todo, pero sin éstas no hay fiestas. Con ello no 

justificamos la falta de educación y el poco civismo, por lo tanto, pedimos 

respeto.  

 

5- Otro de los problemas diarios han sido los contenedores. Sabemos que 

nadie quiere tenerlo cerca, pero en algún sitio tienen que estar y por 

beneficiar a uno no se puede fastidiar a el resto. Queremos que se empiecen 

a limpiar.  

Si se cumplieran las normas, al igual que los vecinos que tienen perros y 

recogieran sus heces, todo sería mucho más fácil.  

 

6- Respecto a las líneas amarillas, nos vimos en la obligación de actuar de 

inmediato, ya que recibimos muchísimas quejas de vecinos y las más 

importantes, de ambulancias que no entraban en algunas calles por haber 

coches mal aparcados, así como del camión de la basura.  

Sabemos que se está actuando y los vecinos ya respetan esos espacios, 

espacios que en breve se revisarán con los técnicos para poner donde sea 

necesario y quitar las que no hacen falta.  

 



 

7- En lo que respecta a la pavimentación de la calle Ronda y camino de la 

Virgen, nos gustaría aclarar que también fue contratada por la anterior 

Corporación.  

Hemos intentado por todos los medios poner badenes para que el tráfico sea 

más moderado, al igual que arreglar los tramos que no estaban en la memoria, 

pero no se ha podido al no estar contratado. Vamos a comprar los badenes 

de plástico y se pondrán una vez que se haya pintado y nos lleguen.  

 

8- Estamos en extrema sequía y desde aquí hacemos un llamamiento para 

que no se malgaste ni una gota de agua innecesaria. Llevamos casi dos meses 

intentando que nos dejen llenar algunas lagunas para el uso ganadero, y aun 

recibiendo contestación de la administración, nos falta el último permiso que 

esperamos que sea concedido cuánto antes. Seamos empáticos con ellos y no 

malgastemos.  

 

9- A modo de recomendación, decir que por las redes sociales no se 

solucionan los problemas, al contrario, por norma general lo que hacen es 

enfrentar a los propios vecinos. Éstas deben ser un canal de información, no 

de discusión.  

Aquella persona que tenga alguna queja o sugerencia, sabéis que estamos a 

vuestra entera disposición mañana, tarde y noche.  

 

 

También queremos pedir disculpas por aquellos fallos que hayamos podido 

cometer, que como humanos y nuevos en la materia, es totalmente normal, 

pero haremos balance para los años venideros.  

 

 



 

Después de los intensos días que hemos vividos, nos gustaría agradecer a la 

Comisión de Festejos, trabajadores del Ayuntamiento, Asociaciones, 

Autoridades…por su excelente labor y trabajo, así como a los concejales que 

han dedicado muchas horas para que todo saliese bien.  

 

También queremos pedir disculpas por aquellos fallos que hayamos podido 

cometer, que como humanos y nuevos en la materia, es totalmente normal, 

pero haremos balance para los años venideros.  

 

Un saludo a todos, aquí estaremos para intentar resolver vuestros problemas. 

¡MUCHAS GRACIAS A TODOS!  

 

 

Junta de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Ceclavín 

Ceclavín a 4 de septiembre de 2019 

 


